
SONHAR PARA CHEGAR LÁ: OUSE SONHAR

Quem não sonha não avança. Reconheço que ler isso dói, mas é melhor falar a realidade com você
logo de cara para que você já aprume seu corpo e perceba um ponto que talvez esteja te impedindo
de ir além. As pessoas que nos inspiram são aquelas que de um modo ou de outro seguiram suas
ideias movidas por seus sonhos. Portanto, a frase da vez é: SONHAR PARA CHEGAR LÁ: OUSE
SONHAR aí onde você está. De nada adianta esperar chegar lá para depois sonhar, não é assim que
as coisas funcionam. Você precisa compreender que para avançar precisa sonhar onde está. Foi
pensando sobre esse assunto e no quanto é poderoso entender isso que decidi trazer o foco desse
assunto aqui para nós olharmos mais de pertinho.

SONHAR PARA TER UMA VIDA MELHOR

Sem sonhar uma pessoa tem pouca ancoragem mental para viver uma vida realmente feliz. As
pessoas são movidas por algo, você pode parar para observar isso mais de perto. Quando nos
esquecemos dos nossos sonhos vamos esquecendo nós mesmos e isso a médio prazo traz a sensação
de estarmos vivendo sem um PORQUÊ e com a impressão de que não saímos do lugar.

Perceba  que  esse  assunto  é  profundo e  funciona  como uma espécie  de  amuleto  dos  grandes
mentores que o mundo já viu. Toda pessoa grande que já viveu ou vive e fez grandes feitos são
movidas por um sonho. Sonhar para ter uma vida melhor é o que cutuca uma pessoa para agir rumo
aquilo que ela de fato deseja, de forma que a impulsiona a fazer o que precisa ser feito. Pode ser que
agora você pense: “Mas mentora, acreditei minha vida toda que era bobagem sonhar e agora está
fazendo sentido do porque minha vida não está saindo do lugar”.

Antes de continuar aprofundando nesse tópico, convido você a baixar aqui nosso E-Book exclusivo
onde ensino você a expandir seu olhar e sua mente para os Poderes do Seu Coração. Para isso clique
aqui!

SONHAR PARECE BOBAGEM: SÓ QUE NÃO

Pensar que é bobagem é algo natural ainda mais se considerarmos o que aprendemos quando ainda
éramos crianças. No entanto, é um pensamento pequeno, pobre e limitante que nos impede de todas
as  formas  de  ir  adiante.  Durante  anos  foi  propagada  a  crença  de  que  sonhar  era  coisa  de
mulherzinha ou de pessoas sonhadoras e que os fortes não poderiam perder tempo sonhando.
Considerando  que  você  acredita  nisso,  hoje  é  dia  de  romper  com  essa  crença  para  juntos
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avançarmos.

Em  uma  conversa  super  especial  no  SEGUNDO  EPISÓDIO  da  nossa  série  BATE  PAPO  DE
MENTALIDADE a minha querida convidada Márcia Senna que é uma profissional competente no
ramo da arquitetura falou muito da importância de sonhar para realizar os seus sonhos mais íntimos.
Creio que não teríamos uma pessoa melhor para falar disso do que uma Arquiteta que é a pessoa
que desenha literalmente os projetos das pessoas, baseado no que elas desejam. Sonhar para chegar
lá: ouse sonhar para daí ter as condições de ver com seus olhos físicos aquilo que muitas vezes
esteve apenas no campo mental.

SONHE PRA CHEGAR LÁ

A palavra da vez é: SONHE e permita-se brincar com sua imaginação. Saiba que tudo que você
desejar pode se tornar real, mas para isso, você precisa se fazer a pergunta que acredito que vale
U$$1 BILHÃO DE DÓLARES: O QUE VOCÊ REALMENTE QUER?

Uma pergunta pode mudar tudo e inclusive pode te mudar para melhor ou para pior. No nosso caso,
focamos  apenas  no  melhor,  afinal  de  contas  sua  mentora  de  mentalidade  aqui  acredita  que
merecemos viver o melhor nessa vida. Convido você a conhecer mais de pertinho o trabalho que a
Márcia realiza e para isso, você pode clicar aqui e já segui-la no instagram @marciasennaarquiteta e
também em seu canal no youtube.

BATE PAPO DE MENTALIDADE

Em nosso bate papo algo ficou muito forte na nossa conversa que foi a importância de você se
permitir sair da caixinha que te limita onde está. Um projeto arquitetônico, por exemplo, dá vida ao
seu sonho e não importa como ele seja. O ponto central é saber que baseado no que você quer os
profissionais irão dar vida aquilo que foi pensado. Além disso, cada projeto é único assim como você
e é nesse ponto que eu como mentora vi claramente no nosso Bate Papo Sobre Mentalidade o quanto
precisamos absorver a ideia de que cada pessoa é única!

É valido lembrar que quando falamos de sonhos materiais, como é o caso da construção da casa dos
seus sonhos! Esse desejo que pode até parecer simples carrega consigo muitas outras coisas. Traz
em si conceitos e detalhes que fazem com que algo bem grandioso seja manifestado com riqueza de
detalhes. Nesse ponto vão entrar as cores, texturas, acabamentos, estilos, energias e tudo isso vai
combinar na vibração desse novo lar projetado. Como eu bem gosto de dizer é simples, porém não
significa que seja fácil. Esse mesmo conceito vale para tudo na vida e uma vez que você entende:
GAME OVER.

DOCES OPORTUNIDADES PARA VOCÊ VENCER

COMO REALIZAR OS SONHOS
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No minuto que você trouxer o olhar para dentro de si, perceberá que as respostas começam a surgir
aos montes. As ideias vão surgindo na sua mente de modo desenfreado na maioria das vezes. Isso
acontece quando você se questiona COMO REALIZAR OS SONHOS que há tanto tempo venho
desejando? Por isso é tão importante responder a pergunta de UM BILHÃO que lhe fiz acima.

Todo ser humano vivo neste planeta tem condições de realizar seus sonhos. Ninguém é melhor ou
nasceu com mais privilégios que o outro. O que temos que ter em mente é o que de fato queremos e
depois fazer tudo que precisa ser feito para que essa ideia em formato de sonho saia do campo da
mente e comece a se manifestar na vida real.

LEI DA ATRAÇÃO ESTÁ LIGADA AOS SONHOS

Caso você ainda não saiba ou não tenha associado! Esse é o princípio que está por trás da Lei da
Atração. Você precisa sonhar, ou seja, pensar no que quer. Em seguida sentir aquilo que pensou
trazendo cores, texturas, cheios, detalhes ao ponto de se emocionar com o que desejou. O próximo
passo é acreditar que aquilo já é real, porém o ponto atrás da crença é fazer o que tem que ser feito
para  que  de  fato  essa  tríade:  pensar  +  sentir  +  acreditar  torne-se  real.  Para  facilitar  esse
entendimento, assista essa aula abaixo sobre Atração que expliquei em detalhes sobre sua mente:

PODER DA MENTE CONSCIENTE E OS PRIMEIROS PASSOS

SENTIMENTO É O SEGREDO! DESCUBRA AGORA COMO AVANÇAR

SUBCONSCIENTE LEVA TUDO AO PÉ DA LETRA

OUSE SONHAR: OUSE AVANÇAR

Pode ser que agora seu coração tenha palpitado com mais vontade e animado para mudar sua
realidade, mas pode ser que isso tenha acendido a chama do medo de não conseguir. Quero neste
instante como sua mentora de mentalidade sugerir que não pare aqui nesta leitura, mas que invista
em aprofundar em si e no estudo de como usar a Lei da Atração para conquistar o que tanto deseja
há tanto tempo. Existem modos concretos e passos reais a seguir para MUDAR O RUMO DAS
COISAS QUE TANTO DESEJA.

Aprenda a treinar a sua mente para IR ADIANTE rumo aquilo que há anos deseja. Pode ser que você
seja aquela pessoa que é encantada com o conceito da atração! Porém nunca soube o modo certo de
aplica-la em sua vida. Para isso convido você a investir tempo, energia e dinheiro para acessar a
MasterClass Chave Mestra, onde lá vou te ensinar em detalhes como compreender sua mente hoje e
como usar o poder que tem aí dentro de si a seu favor. Para isso CLIQUE AQUI.
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